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1 Realizou-se no dia vinte de março de dois mil e dezoito, às catorze horas, na
2 Sala de Reuniões da Casa dos Conselhos, Secretaria Municipal da Saúde, na Rua
3 Cândido Mota nº 68, em Assis, a Décima Quarta Reunião Ordinária do Plenário
4 do Conselho do Meio Ambiente do Município de ASSIS - COMDEMA.
5 Compareceram os (as) conselheiros (as): Renata Giassi Udulutsch; João

6 Francisco Moreli Bertogna; Nelma Viviane Souza Silva; Cledir Mendes Soares; 

7 Júlio Antonio Paschoalino; Paulo Celso Moreira Barbosa; Eliane Akiko Honda; 

8 José André dos Santos; Márcia Marise Cação Rodrigues; Silvana Maria Negri; 

9 Marcelo Oliveira Aguiar Silva; Solange Bongiovanni; Luciano José Merlin. 

10 Justificaram a ausência os seguintes conselheiros: Elaine Amorim Soares;

11 Cícero Donizetti da Motta; Regina Maura de Oliveira Turini; Sérgio Doná; 

12 Fabiano Fontolan; Rosângela Cavallini da Silva; João Pereira de Santana; 

13 Vilma Rodrigues Cipriano Soares; Almerinda Gonçalves da Silva. Constavam 

14 do Expediente Preliminar: 1) Informações da Diretoria-Executiva; 2) Fala dos
15 conselheiros; 3) Informações da Secretaria Municipal do Meio Ambiente.
16 Constava da Ordem do Dia: 1) Continuidade das discussões sobre o PMGIRS -
17 Plano Municipal de Resíduos Sólidos sob análise do grupo de trabalho. 2)
18 Reinicio das discussões quanto ao regimento interno do COMDEMA. 1)
19 Informações da Diretoria Executiva: O Presidente do COMDEMA, Marcelo O.

20 Aguiar Silva, após saudar os presentes, iniciou a reunião após o tempo
21 regimental sem o cumprimento do quorum mínimo. Correspondências

22 enviadas: O presidente Marcelo Aguiar apresentou o ofício enviado ao
23 Secretário de Administração e Governo, Luciano Bergonso, solicitando
24 informações referentes ao projeto do Ecolago, da revitalização da Praça
25 / Arlindo Luz e sobre a reorganização no organograma da Prefeitura, e a ligação
26 dos conselhos municipais às secretarias e não ao gabinete do Prefeito.
27 Correspondências recebidas: Não houve. 2) Assuntos gerais e comunicação dos
28 conselheiros: Aberta a palavra para manifestações dos conselheiros, Os
29 representantes da SEAMA, relataram que o grupo responsável pela revisão do
30 Plano Diretor enviaram uma consulta para o Horto Florestal sobre a ampliação
31 da zona urbana antes de submetê-lo ao COMDEMA. A conselheira Renata

32 Giassi Udulutsch esclarece que esteve presente na audiência pública e que na
33 mesma o conselheiro Clóvis explique que a finalidade da audiência era discutir
34 a autorização para que o Município celebrasse convênio com o Estado de São
35 Paulo quanto à gestão associada do saneamento básico. 3) Informações da

36 Secretaria Municipal do Meio Ambiente: Cledir Mendes Soares como
37 representante da SEAMA, relatou as ações que estão sendo desenvolvidas ·a
38 respeito da coleta de inservíveis no município, bem como a div gação, os
39 locais de maior descarte e maior índice larval de mosquito da dengue. O

�
onselheiro Luciano Negrão consultou ao representante sobre a de úncia feita

� X f �f!f/,r/{é M 



.., •r:...i, 

.... �
COMDE A 

41 de descarte irregular de resíduos de construção, ao que o representante 

42 respondeu que repassou a denúncia à CETESB pela localização do descarte não 

43 . ser da jurisdição da Prefeitura (área rural). Os conselheiros solicitam nova 

44 fiscalização em função da gravidade da situação e a não solução do problema. 

45 Ao que o representante Cledir Mendes Soares esclareceu que já está fazendo 

46 essa solicitação e encaminhará uma comunicação para o Escritório de Defesa 

47 Agropecuária. Nada mais havendo a tratar, o presidente Marcelo Oliveira 

48 Aguiar Silva esclareceu que irá assinar a ata ad referendo e deu por encerrados 

49 os trabalhos. Eu, Márcia Marise de Freitas Cação Rodrigues, Secretária-

50 Executiva do COMDEMA, lavrei e assino a presente ata. 


